

# EL DIA



ARCHIVO

## “Caracol” se reencuentra con su Ciudad

El músico, vocalista y compositor platense Roberto “Caracol” Paviotti, quien se caracteriza por su libertad a la hora de abordar el tango, siempre priorizando las letras, volverá a presentarse en nuestra ciudad el próximo sábado a las 21.30 en el escenario de La Casa de la Trova, diagonal 79 y 57. En este reencuentro con el público platense, el cantante repasará el mejor de su repertorio con su espectáculo “Solo Caracol”.

A lo largo de su vida Caracol supo ser metalúrgico, camionero y chofer de taxi, entre otras cosas, y desde su niñez inició una carrera intermitente que recién comenzó a tomar constancia en el año 1995. “Iba a dejar los escenarios nuevamente porque no me gustaba el ambiente del tango, y un día recibí el llamado de mi amigo Juan Falú, que me invitó a hacer mi primer disco”, recuerda.

Sin embargo, desde aquel primer registro hasta hoy han pasado varios trabajos discográficos, a los que volverá este fin de semana para seleccionar los mejor de cada uno de ellos.